
6 月 21 日一般質問 

6 月 21 日 

県議会改選後初の一般質問がスタ－ト致しました！ 

私の初登壇にあたり、諫早市民の皆様をはじめ多くの皆様に傍聴を頂きありがとうございまし

た！ 

元気を頂き無事に終了致しました！ 

 

 

詳細は６月議会終了後、議会だよりを発行致しますのでよろしくお願いいたします 
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